

Ressort: Finanzen

Ela-Kredite bleiben bis Donnerstag eingefroren

Frankfurt/Main, 13.07.2015, 15:53 Uhr

GDN - Die Ela-Notfallkredite an die griechischen Banken bleiben bis Donnerstag auf dem derzeitigen Niveau eingefroren. Darauf einigte sich der EZB-Rat in einer Telefonkonferenz am frühen Nachmittag, wie das "Handelsblatt" (Online) aus Finanzkreisen erfuhr.

Derzeit liegt das Niveau bei rund 89 Milliarden Euro. Auf Anfrage bestätigte eine EZB-Sprecherin, dass die Ela-Kredite auf dem bisherigen Niveau bleiben. Über den Zeitraum äußerte sie sich nicht. Die Ela-Hilfskredite gewährt die griechische Notenbank gegen Sicherheiten auf eigene Rechnung. Der EZB-Rat kann die Ela-Gewährung jedoch mit Zweidrittelmehrheit stoppen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57539/ela-kredite-bleiben-bis-donnerstag-eingefroren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com